

reformierte
kirche thalwil



Mit Trauer müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unser langjähriges Kirchenpflege-
mitglied

Walter Friedrich

29. August 1929 bis 6. Oktober 2018

im Alter von 89 Jahren, nach lange ertragener Krankheit, verstorben ist. Walter Friedrich hat in seiner Zeit als Kirchenpfleger das Amt «Musik und Gottesdienst» betreut. Speziell lag ihm der Jugendchor Thalwil sehr am Herzen, um den er sich intensiv gekümmert hat.

Seiner Familie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir wünschen ihnen Kraft, Zuversicht und Stärke.

Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Thalwil
Kirchenpflege und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am Freitag, 26. Oktober, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Thalwil, Alte Landstrasse 88, statt.